

## **EMPOCALDAS DIO CUENTA DE SUS BUENOS RESULTADOS Y ELIGIÓ** A LOS NUEVOS MIEMBROS DE SU JUNTA DIRECTIVA DURANTE **ASAMBLEA GENERAL DE ACCIONISTAS 2024**



En medio de la realización de la Asamblea General de Accionistas Ordinaria conformada por los 21 municipios accionistas de Empocaldas y por la Gobernación de Caldas, la entidad realizó la socialización del informe de gestión vigencia 2023.

Inversión por cada una de las 24 seccionales donde hace presencia la empresa, convenios, ejecución presupuestal, estados financieros y su reinversión, logros comerciales, contratación, atención al usuario y proyectos estratégicos, fueron algunos de los temas tratados. Además de esto, se eligieron los miembros que participarán en la Junta Directiva de la Empocaldas para la vigencia 2024-2025.

Cristian Mateo Loaiza Alfonso, gerente de Empocaldas, manifestó que esta fue la oportunidad de presentar los buenos números de la entidad, entre los que se encuentra que - a la fecha- cuenta con un patrimonio de 224 mil millones de pesos; 298 mil millones de pesos aproximadamente en activos y 75 mil millones de pesos en pasivos.





El funcionario destacó, igualmente, inversiones del orden de 57 mil millones de pesos vigencia 2023 en cada uno de los municipios donde presta los servicios de acueducto y alcantarillado, así como el 97% en indicador de gestión. Resaltó que el año anterior llegaron a más de 98.000 suscriptores en acueducto y 90.000 en alcantarillado.



"A cada uno de los miembros de la Junta le fueron presentada las inversiones puntuales en sus municipios, pero también los convenios interadministrativos que realizamos con el fin de mejorar en esta prestación de servicios y llegar a esos indicadores del 100% de nuestra calidad del agua, lo que hace que sea totalmente potable».

Henry Gutiérrez Ángel, gobernador de Caldas, destacó que Empocaldas esta al día con el balance del presupuesto del año pasado, de las acciones, de lo emprendido y el informe de la revisoría fiscal. "Es una empresa que ha sido bien manejada, que está haciendo las cosas responsablemente y que va a seguir invirtiendo en el bienestar de todos los caldenses», apuntó.

Como presidente designado de la Asamblea de Empocaldas, Jhon Jairo Castaño, alcalde del municipio de Neira, resaltó que el balance fue muy positivo.



"Esperamos que podamos realizar muchas obras en beneficio de la población, sobre todo buscando mejorar las condiciones del acueducto y del alcantarillado, sobre todo del que se puedan beneficiar las comunidades más vulnerables. Esperamos que lo que se está haciendo permita que la empresa siga creciendo con el propósito de poder reinvertir los diferentes recursos en el mejoramiento de las redes que se tienen al interior del departamento", agregó.

Esta Asamblea General de Accionistas marca el comienzo del primer año de una gerencia que traerá intervenciones históricas en cada territorio, con un enfoque en el trabajo articulado entre autoridades locales, departamentales y nacionales, lo que se traducirá en mayor bienestar para los habitantes de las 24 seccionales donde la empresa presta sus servicios.

## El dato:

Los accionistas seleccionaron a la firma Profesco como empresa que continuará ejerciendo la Revisoría Fiscal durante el 1 de abril de 2024 al 31 de marzo de 2025.

## Nuevos miembros de la Junta Directiva:

JUNTA DIRECTIVA PRINCIPAL	JUNTA DIRECTIVA SUPLENTE
Henry Gutiérrez Ángel	Jhon Jairo Castaño Florez
Gobernador Departamento de Caldas	Alcalde Municipio de Neira
Jorge William Ruiz Ospina	Manuel Fermín Giraldo Gutiérrez
Secretario de Vivienda Departamental	Alcalde Municipio de Salamina
Cristian Arroyave Ramírez Secretario de Infraestructura Departamental	Álvaro Andrés Osorio Valencia Alcalde Municipio de Palestina
Fabio Andrés Ramírez Giraldo	Alejandro Betancur Morales
Alcalde Municipio de Belalcázar	Alcalde de Risaralda
Omar Andrés Reina Muñoz	Jorge Andrés Arango Tabares
Alcalde Municipio de Anserma	Alcalde de Samaná

Agradecemos la difusión de este boletín EMPOCALDAS S.A E.S.P. comunicaciones@empocaldas.com.co